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「ところざわ文化創造会議」を 

開催しました (^O^)／ 

10 月 22 日（土）、くすのきホール（所沢駅東口：

西武第二ビル）にて第 2 回「ところざわ文化創造

会議」を約 350 名の参加のもと盛大に行いました。 

今回は、海外で人気の外国人ブロガー（ブログ

の筆者）が市内山口の古民家宿泊施設「corot」に

泊って、狭山丘陵をはじめ、所沢の自然・観光・

グルメ等を３日間にわたって取材 φ(..)メモメモ 

そのレポートを映像とともに振り返りながら、

声優の白石稔さんの進行のもと、イイとこ TV の仁

科美咲ちゃん、KADOKAWA や西武鉄道の社員さ

んとパネルディスカッションを行い、外国の方か

ら見た所沢の魅力について語り合いました。 

 

（中国：張さんのブログ写真より掲載） 
■「corot（コロット）」※古民家（宿泊施設）付き農園 
西武狭山線「下山口駅」or「西武球場前駅」下車徒歩 15 分 
所沢市山口 2040 TEL 04-2930-4202（9 時〜18 時） 

狭山丘陵一帯は「となりのトトロ」のモデルの

地と言われ、アニメの中で登場する「七国山」な

らぬ「八国山」があったり、サツキとメイの家を

想像させる古民家「クロスケの家」（市内三ヶ島）

もあります。また、周辺の雑木林が「トトロの森」

として保護され、緑豊かな自然との触れ合いスポ

ットとして外国の方に徐々に注目されています。 

ブロガーさん達も、茶畑に囲まれた古民家、裏

手には小川のせせらぎと竹林や屋敷林…と、日本

の原風景が残る「クロスケの家」にとても感激し

た様子。訪れる人がこの里山を回遊できるように

なるといいのに…とのご意見をもらいました。 

アクセス面に加え、散策路やトイレなどの周辺

整備といった課題は山ほどありますが、市として

きちんと整備を進めていく必要があること、それ

らが喫緊の課題であることを再認識しています。 

韓国のブロガー ノ カムさんからは、旅は色々

なことを学んで何かを得るものと、日常の様々な

ことを捨ててのんびりするものがあるけれど、所

沢で過ごした時間は後者のほうで、とてもいい機

会だったという旨のメッセージがありました。 

そのほか、焼きだんご屋のおばちゃんが気さく

でチャーミングだったこと、「corot」の手づくり 

【参考】外国人ブロガー3 名の方のブログのアドレスです 

✿ BANBI（バンビ）さん：台湾 

https://www.facebook.com/banbi217/?fref=ts 

✿ NOGGAM（ノカム）さん：韓国 

http://m.blog.naver.com/tjdrud34/220840337796 

✿ 張 斌（チョウ ビン）さん：中国 

http://m.weibo.cn/page/tpl?containerid=1005051764610921_-_WEIBO_SECOND_PROFILE_WEIBO&itemid=&

title=全部微博 

 

 

（台湾：BANBI さんのブログ写真より掲載） 
■クロスケの家 
開館日時：火・水・土の午前１０時〜午後３時（祝日は閉館） 
西武池袋線小手指駅南口よりバス「宮寺西」or「早稲田大学」 
行き「大日堂」下車徒歩約５分 
所沢市三ヶ島三丁目 1169-1 TEL 04-2947-6047 

の朝ごはんが美味しかったこと…恥ずかしながら

ブロガーさん達に人の温もりの大切さというもの

を改めて教えていただきました (T_T) 

また是非所沢へ来てくださいね (^^)/~~~ 

mailto:a9027@city.tokorozawa
https://www.facebook.com/banbi217/?fref=ts
http://m.blog.naver.com/tjdrud34/220840337796
http://m.weibo.cn/page/tpl?containerid=1005051764610921_-_WEIBO_SECOND_PROFILE_WEIBO&itemid=&title=全部微博
http://m.weibo.cn/page/tpl?containerid=1005051764610921_-_WEIBO_SECOND_PROFILE_WEIBO&itemid=&title=全部微博


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 空から所沢を見てみよう ～ 

…ということで 

ドローン飛ばしてみました(^^)v 

所沢の魅力を語るうえで欠かせないものとして

豊かなみどりという声が多くあがります。これを

伝えるにあたって、やっぱ鳥の目が必要ですよね。

そこで、颯爽とドローン登場です ＼(^o^)／ 

このドローンの映像は今回の文化創造会議の冒

頭でも約 7 分間にわたってお伝えしましたが、こ

こで市のホームページにアップしましたので、是

非皆さんも鳥（トコろん？）の目線での美しい所

沢をご覧になってください。（キーワード検索↓） 

所沢 クールジャパン 空撮 

ちなみにドローンの撮影ですが、実はこのあと

もう少し秋が深まった頃に紅葉の映像や「（仮称）

ところざわサクラタウン」からの冬の富士山など

の景色を盛り込んでバージョンアップします。 

春頃には完成版を晴れてお披露目できる予定で

すので、どうぞご期待ください！！ 

✿担当のつぶやき✿ 

担当として今年一番のイベントであった「ところざわ文化創造会議」が終了しました！

３人の外国人ブロガーの皆さんは、とても真摯に所沢と向き合ってくれて、所沢の良いと

ころや改善した方が良いところについて参考になるご意見をいただくことができました。 

声優・白石 稔さんの MC も堅過ぎず、くだけ過ぎずで良かったし、美咲ちゃんもナイス

コメントで良かった！いやぁ可愛かったな…（コホン）。そして、西武鉄道の方、

KADOKAWA の方などなど、たくさんの人たちに協力していただき盛況に終えることがで

きました。感謝しています。こうしたご意見を活かして、さらに皆さんが元気になれる構

想を進めていきますので、今後も宜しくお願いします！！（ゐ） 
 

 

 

 

ただいま 
スタンバイ❤ 

いいなァ… 

 

…それは 

夜明けとともに 

航空公園で始まった 

?! 

To be continued… 
 

注）許可を得て撮影しています 

「衛生センター改修事業」を行います 

COOL JAPAN FOREST 構想で目指す地域づくり

の一環として、近隣住民の方の利便性の向上や安

全性の確保につながる有効・有益な土地利用を図

っていくため、衛生センター用地の一部を遊歩道

用地として整備することになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

整備にあたり、受水槽・井戸等を移設するため

の費用を 9 月議会で予算化しました。 

将来的にこの遊歩道ができると「（仮称）ところ

ざわサクラタウン」の南側から北側（川側）へ直

接抜けられるため、買い物など非常に便利になる

ことに加え、遊歩道から東川沿いの散歩コースに

も繋がります。完成が楽しみですね！ 

【今後のスケジュール】 

H28：衛生センター外構等の設計 

H29：衛生センター改修工事 

 

衛生センター 

用地の一部 

「（仮称）ところざわ 
サクラタウン」建設予定地 


